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VELASQUEZ AGUILAR JENNY GUADALUPE

De: Milton Pumisacho <milton_pumisacho@yahoo.com>
Enviado el: viernes, 20 de octubre de 2017 7:37
Para: OBSERVACIONES CONSULTAS CANALIZACION DE BANDAS
Asunto: Actualizacion Plan  Nacional de Frecuencias

Buenos dias: 
 
La primera observacion y lo indicado en la audiencia anterios repecto a la nueva canalizacion de frecuencias en la 
banda de 200, 400 y 900 MHz es que NO se considera las nuevas tecnologias para radiodifusion y es que los nuevos 
equipos para los enlaces STL digitales requieren anchos de banda mayores a 220 KHz para FM. 
 
Lo que puedo apreciar es la disminucion de dichos recursos para la aplicacion indicada y las bandas mencionadas. 
 
Segire revizando para poder realizar otras observaciones y esperando que puedan ser consideradas. 
 
Gracias, 
 
Ing. Milton Pumisacho. 
 
 


